

PRESSEMITTEILUNG

Ausbau der Ganztagsbetreuung – aber nur mit Qualität!

Forderung des Kath. Kita-Verbands Bayern zur Bayerischen Landtagswahl 2023

München 18. April 2023 – Im Zuge des ab 2026 bundesweit gesetzlich vorgeschriebenen Ausbaus der Ganztagsbetreuung werden derzeit die Weichen gestellt. Als DIE STIMME FÜR KINDER in Bayern fordert der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. die Politik auf, dabei die Qualität der Bildung, Erziehung und Betreuung von Grundschulkindern in den Blick zu nehmen.

"Damit der Ausbau der Ganztagsbetreuung mit Qualität gelingt, gilt es nicht nur auf die absolute Zahl der Betreuungsplätze zu schauen, obwohl dies einer gewaltigen Kraftanstrengung aller Beteiligten bedarf. Für alle Grundschulkinder geht es um qualifizierte und ganzheitliche Bildung, Erziehung und Betreuung", betont Dr. Alexa Glawogger-Feucht, Geschäftsführerin des Verbands katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. "Dazu haben wir zu diesem Thema die wichtigsten politischen Anliegen der Kindertageseinrichtungen zusammenfasst", erläutert Glawogger-Feucht.

So ist für die Qualität beim Ausbau der Ganztagsbetreuung für Grundschulkinder 1. die Einhaltung des Fachkräftegebots ebenso wichtig, wie 2. die Inklusion von Schulkindern mit (drohender) Behinderung, 3. eine Refinanzierung von Zeitkontingenten für die Sozialraumvernetzung und 4. Investitionen in die Fort- und Weiterbildung von Kita-Mitarbeitenden.

Mehr zur Forderung nach Ausbau der Ganztagsbetreuung aber nur mit Qualität! bietet der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. mit einer Broschüre, Plakaten und Social Media Sharepics zum Download zum Download unter www.kath-kita-bayern.de/landtagswahl23 sowie mit einem erklärenden Audio-File, das auch bei YouTube unter @verband-kath-kita-bayern abrufbar ist. (CH)

verantwortlich: Dr. Alexa Glawogger-Feucht, Geschäftsführerin

Der Verband katholischer Kindertageseinrichtungen Bayern e.V. spricht für insgesamt 2.753 katholische Träger von Kindertageseinrichtungen mit rund 2.800 Krippen, Kindergärten, Horten und Häusern für Kinder in Bayern. Der 1917 gegründete Verband bietet neben der politischen Vertretung auch Fort- und Weiterbildungen, Informationsservice, Arbeitshilfen sowie Fachveranstaltungen an. Der Verband ist ein anerkannter Fachverband des Deutschen Caritasverbandes, Landesverband Bayern e. V., und Mitglied im Verband Katholischer Tageseinrichtungen für Kinder (KTK) – Bundesverband e.V.